

Feines aus Küche und Garten: Der Förderverein auf dem Herbstfest in der Natur-Erlebnis-Gärtnerei am 28. September 2024



Bei launischem Frühherbst-Wetter bekam der Förderverein an seinem Verkaufsstand prominenten Besuch: Christian Vogel, 3. Bürgermeister der Stadt Nürnberg und Elisabeth Ries, Referentin für Jugend, Familie und Soziales (von rechts nach links) unterstützten den Förderverein, vertreten durch Gitte Gschwendtner und Helga Krahn-Heubeck, stellvertr. Vorsitzende



Fotos: Helga Krahn-Heubeck